
Protokoll: 
Rm Schmenk möchte wissen, ob es möglich sei, die vorgesehenen Stellplätze zu markieren, um 
eine bessere Ausnutzung der Fläche zu erreichen. 
Herr Beigeordneter Flöck erklärt, da die Fläche mit Schotter abgedeckt werde, sei die 
Anbringung einer Markierung problematisch. Die Verwaltung hofft auf die Rücksichtnahme der 
Verkehrsteilnehmer. 
Rm Schumann-Dreyer, Rm Hühnerfeld sowie Rm Mehlbreuer bitten, von einer Bewirtschaftung 
der Parkfläche abzusehen. 
Rm Mehlbreuer bittet die Verwaltung, zu prüfen, ob ggf. von der Innenstadt aus ein Shuttlebus 
eingesetzt werden kann. Die bereits bestehende Busverbindung in Richtung Emmelshausen 
reiche nicht aus, um den Bereich des Remsteckens, z. B. an Sonntagen, optimal verkehrlich 
anzubinden. 
Der Forstausschuss stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 


